

魅力ある公園を目指して

“こんな公園をつくろう！”フォーラムを開催



積極的な提案が出されたフォーラムの様子

益城中と木山中の生徒から「地元が元気になるような活気ある公園づくりをしてほしい」「ホタルが生息できるような水環境を保ちつつ、安全で安心な公園づくりをしてほしい」などの提案が行われ、一般の参加者からは、トイレやアクセス道路の整備等の要望や「自然を活かした公園整備を行つてもらいたい」など積極的な提案が行われました。町長は、飯田山や潮井水源を魅力ある公園にしたいという町民の熱心な意見を集めながら、「皆さん今後の公園整備に活かしたい」と述べました。

8月9日に町民と協働で魅力ある飯田山公園と潮井公園の整備をするために、「こんな公園をつくろう！」フォーラムがミニテラスで開催され、

約100人が参加しました。
フォーラムでは、飯田山と潮井水源の公園化に至った経緯の説明、スライドを使い飯田山と潮井水源の現状と素材の紹介がありました。



総合開会式に集まった郡内の選手団

第61回上益城郡民体育祭が、6月19日から7月17日にかけて本町を主会場に開催されました。

郡内5町から約1,500人の選手・役員が集まり、23種目に日ごろの練習の成果を發揮しました。

町総合体育館で開催された総合開

本町を主会場に熱戦を展開

第61回上益城郡民体育祭開催

会式では、大会会長である住永町長が「郡内の競技力の向上と、お互いの友情を深め合う大会にしてください」とあいさつ。選手を代表して、バドミントン競技の白濱美香子さん（広崎4町内）が力強く選手宣誓を行いました。

またスポーツ優秀者として郡水泳協会推薦の益満美寿さん（小峯）が表彰を受けました。

真夏の熱戦が繰り広げられた大会は、15種目で優勝した益城町が総合優勝を飾りました。

益城町の主な成績

- | | |
|-------------|---|
| 【優勝】 | 陸上競技、軟式野球、ソフトボール女子、ソフトテニス、卓球、バドミントン、柔道、剣道、銃剣道、相撲、サッカー、ゲートボール（男子・女子）、グラウンドゴルフ（男子・女子） |
| 【2位】 | 水泳、バレー、ボール（男子）、空手道 |
| 【3位】 | ソフトボール（男子）、バスケットボール（男子）、バスケットボール（女子） |